家庭

令和2年度 豊橋市立豊南小学校

令和2年11月19日 No. 17





サッカー&バレーボール

10月24日(土)に、6ブロック交流戦として、サッカーは 老津小学校で、バレーボールは富士見小学校で行われ、それぞれ ベスト尽くして戦いました。

本年度は、新型コロナウイルス感染症拡大の影響もあり、開催 そのものが危ぶまれましたが、感染防止に十分配慮したうえで、 子どもたちの活躍の場を確保することができました。

部活動の練習期間も短かったにもかかわらず、子どもたちは持てる力をすべて出し切ってがんばりました。

保護者の皆様には、無観客での実施となり、直接の応援をお願いすることはできませんでしたが、陰ながら支えていただき、当日も送迎していただきました。ご協力ありがとうございました。









<5 3 0 運 動>

10月27日(火)の朝の活動で、530運動を行いました。今回は、学校内を学年ごとに分担を決めて、草取りやゴミ拾いを行いました。





「はなわく JAPAN」の一環 として、豊橋花き園芸振興 協議会より、すてきなコチョウランをいただきまし た。たくさんの子どもたち の目にふれるよう、校内の 各所に展示しています。

ご来校の折には、ぜひご 覧ください。



校区市民館ハーフまつり





11月8日(日)豊南校区市民館で行われました。 小学生の作品などの展示や「わっぱのくに」展示コーナーや販売コーナーなどがあり、地域の方や子どもたちが家族連れで参加してくれました。豊南小学校からは、書写作品やクラブの作品が出展されました。